

Nicolas Maduro dénonce les plans de l'opposition



Caracas, 3 mai, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a souligné que les candidats de la droite à la présidence envisagent de livrer les ressources nationales aux puissances impérialistes.

Au cours d'un meeting de campagne électorale à La Guaira, dans l'État de Vargas, Nicolas Maduro a lancé une mise en garde sur le projet de candidats de l'opposition d'avoir recours au FMI, le Fond Monétaire International et de céder aux pressions de l'oligarchie internationale, s'ils remportent les élections du 20 mai prochain.

Il a souligné que les forces révolutionnaires ont un projet de nation se proposant de consolider l'indépendance politique, économique et sociale du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161419-nicolas-maduro-denonce-les-plans-de-lopposition>



Radio Habana Cuba